



Pensée pour aujourd'hui



© Jacques Tszanz / Libre de droits

Ça grésillait mais ça marchait.

D'accord, ça grésillait un peu, c'était même quelquefois inaudible mais... quand on tournait le bouton de la radio de grand-maman, ça marchait !

Aujourd'hui avec le « multiroom » dernier cri, c'est sport... « perdu le signal, pas de connexion, pas de hautparleurs » les messages s'affichent bien sur mon natel, ça au moins ça marche !

Toujours est-il que la radio reste muette. A force, j'ai quelques notions pour dépanner, je suis à bonne école mais la dernière fois c'était plus compliqué.

Monsieur étant à la bourre et mono tâche, j'ai décidé de choisir le bon moment pour lui demander de tout réinstaller. Cela a pris plusieurs jours et croyez-le si vous voulez, j'ai dégusté ces jours sans information tragique qui coupe le souffle, sans potins mondains écrits avec les pieds. Une bouffée d'oxygène bienvenue dans mon quotidien.

Moralité, on a toujours besoin d'un Maître. Et j'en connais un, qui Lui n'est ni mono tâche, ni à la bourre. Il est omniprésent, omniscient, oui, Il sait tout de moi et je n'invente pas. Je cite :

« Eternel, tu me sondes et tu me connais. Tu pénètres de loin ma pensée. Tu m'entoures par derrière et par devant et tu mets ta main sur moi. * » Pas besoin d'intermédiaire, la connexion fonctionne 5 sur 5, jour et nuit, et Il nous rappelle avec tendresse : « Mon enfant, n'aie pas peur, je ne suis qu'à une prière de distance. » C'est ça la connexion par excellence. A vous de la tester !

*Psaume 139 extraits. A lire en entier

Auteur

Major Priscille Tszanz

Publié le

28.6.2018